

## SUMMARY

# PERENCANAAN AGREGAT PUPUK UREA PRILLED BERDASARKAN PERAMALAN PERMINTAAN DI PT. PUPUK KUJANG CIKAMPEK, JAWA BARAT

Created by GIOVANNI WURAN

**Subject** : PERENCANAAN AGREGAT PUPUK UREA PRILLED  
**Subject Alt** : PERENCANAAN AGREGAT PUPUK UREA PRILLED  
**Keyword** : PERENCANAAN AGREGAT PUPUK UREA PRILLED  
BERDASARKAN PERAMALAN PERMINTAAN  
DI PT. PUPUK KUJANG CIKAMPEK, JAWA BARAT

### Description :

PT. Pupuk Kujang merupakan industri penghasil pupuk untuk memenuhi kebutuhan pupuk dalam negeri. Salah satu jenis pupuk yang diproduksi ialah Urea Prilled, sebagai penghasil pupuk dengan kapasitas produksi yang tinggi. Permasalahan yang terjadi di PT. Pupuk Kujang saat ini adalah perencanaan jumlah permintaan yang kurang baik sehingga pada saat permintaan naik atau turun perusahaan kesulitan dalam menangani permasalahan tersebut. Hal ini tentunya akan merugikan perusahaan karena perusahaan harus mengeluarkan biaya yang semestinya tidak dikeluarkan seperti biaya karena adanya penumpukan barang, biaya merekrut dan memberhentikan tenaga kerja, stock barang yang kosong yang berdampak pada kekecewaan pelanggan akibat keterlambatan pengiriman barang. Diperlukan suatu usaha untuk memperkirakan jumlah permintaan di periode yang akan datang agar terjadi penyesuaian dan penyeimbangan antara jumlah produk yang akan dibuat dengan permintaan dari konsumen, yaitu dengan melihat data permintaan dari pupuk Urea Prilled pada periode Januari s/d Desember 2010 terlebih dahulu, kemudian melakukan perhitungan dengan menggunakan metode peramalan yang paling efektif.

**Date Create** : 20/12/2013  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2005-21-018  
**Collection** : 2005-21-018  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor